Ein köstlicher Piratenspaß

Großes Kinderfest auf dem Grünanger – Schatzsuche in der ganzen Stadt

Espelkamp (ko). findet den Schatz in Espelkamp? Die Immobilien- und Standortgemeinschaft Espelkamp (ISG) lädt am Sonntag, 9. August, zum Piratenfest für Kinder ein.

»Wir wollen zeigen, wie attraktiv Espelkamps Innenstadt ist«, sagt Dirk Engelmann-Homölle, Sprecher der ISG. Aus diesem Grund ist die Freiluft-Veranstaltung in der Breslauer Straße verbunden mit einem verkaufsoffenen Sonntag. Seit einigen Jahren lädt die Stadt zur Sommer-Veranstaltung »Espelkamp spielt verrückt« ein. Diesmal hat die ISG mit Unterstützung des Stadtmarketingvereins und der Kooperation des Waldfreibades einen Piratenspaß für Jungen und Mädchen vorbereitet, der ab 11 Uhr startet.

Höhepunkt ist eine Schatzsuche für alle Kinder. Dafür haben die Schul- und Kindergarten-Kinder im Vorfeld bereits Schlüsselkarten erhalten. Damit müssen sie mindestens vier Geschäfte in der »Breslauer« besuchen, um sich jeweils einen Stempel abzuholen. Danach dürfen sie sich die Schatzkarte am Bürgerhaus abholen. Auf dieser ist verschlüsselt der Weg zur Schatztruhe aufgezeichnet.

Dominik Bulinski vom Stadtmarketingverein wünscht sich, dass nicht nur die Kinder, sondern auch Erwachsene Espelkamp selbst als einen Schatz entdecken. Hans-Martin Scherer von der Bürgerstiftung, die Hauptsponsor des Events ist, verspricht, dass sich die Suche lohnen wird. Horst Radtke vom mit veranstaltenden Waldfreibadver-ein ist sich sicher, dass »jeder den Weg finden wird«. Abspielen wird sich das Spektakel zwischen dem Denkmal auf dem Anger und dem Spielplatz vor der Sparkasse.

Auf dem Anger stehen jede Men-



Die Organisatoren und Sponsoren zeigen die Schatzkarte: Dirk Engelmann-Homölle (von links), Horst I und Hans-Martin Scherer Foto: Andreas Kokemoor

Radtke, Dominik Bulinski, Michael Vahrenhorst (ISG)

ge nicht alltägliche Attraktionen für die Kinder bereit, die Spaß und Unterhaltung bieten. Dabei wird ein Piratenschiff mit Riesenrutsche und vielen Klettermöglichkeiten die Kinder faszinieren. Kapern und Entern heißt eine weitere große Luftkissen-Station. Die Kinder können ein Piratendiplom beim Anker-Werfen, Segel setzen, Kinder-Rum-Fass-Rollen oder Angeln erwerben. Die Jugendfeuerwehr sorgt ebenfalls für Wasserspiele. In der Innenstadt gibt es eine Spielestation, bei der die Kinder in einer Schatzmine nach Edelsteinen buddeln dürfen.

Überraschen lassen sollen sich die Besucher des Piratenfestes auch in den Geschäften. Die Buchhandlung Lienstädt und Schürmann hat bereits eine Auswahl an Piratenbüchern im Schaufenster liegen. Dominik Bulinski kann sich vorstellen, dass die Gastronomie entlang der Breslauer Straße »Piratenteller« anbieten könnte. »Wir hoffen, dass viele der Geschäfte in

irgendeiner Form kreativ werden; zum Beispiel, indem sie sich piratenmäßig dekorieren, um das Bild in der Innenstadt abzurunden«, sagt Dirk Engelmann-Homölle.

Wegen des Piraten-Spielfestes muss ein Teilstück der Breslauer Straße am Sonntag für den Fahrzeugverkehr gesperrt werden. Betroffen ist der Bereich zwischen dem Kreisverkehr in Höhe der Drogerie Müller bis zur Lausitzer Straße. Die Sperrung beginnt um 12 Uhr und endet um 18 Uhr.